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川崎北ロータリークラブ会報川崎北ロータリークラブ

第 3034例会 令和 5 年 10 月 25 日（水）
　（本年度第 14 回）

点　鐘 帯谷昌充 会長

司会と斉唱 高橋純司 会場監督
半澤剛 ソングリーダー
　「それでこそロータリー」

出席報告 洪征治 出席委員
会員数 45 名 出席 29 名 欠席 16 名

　（対象外 5 名） 出席率 72.50%

前々回訂正 欠席 15 名 MAKE UP 1 名

　（対象外 5 名） 訂正出席率 77.50%

お客様紹介 帯谷昌充 会長
行政書士 笠間 由美子 様（土田会員ゲスト）
不動産買取　エステートボックス
  濱田祥吾 様（加瀬会員ゲスト）
GBF アドバイザーズ（株）IFA 独立系金融アドバイザー
  菅沼 舜 様（妻鹿会員ゲスト）

会長報告 帯谷昌充 会長
1. 会長幹事会の報告

①  「第 2 回世界ポリオデー」イベントが先週の日曜日に行
われました。また昨日のポリオ撲滅チャリティーゴルフ
大会にご参加のみなさま、大変ありがとうございました。

②  来月の初めには地区大会があります。入会 2 年以内の会
員の皆様には必ず出席していただきたいと思います。

③ 推薦された会員の方は、出席をお願いします。

幹事報告 妻鹿琢生 幹事
1. 地区からの来信　　　本日はございません。
2. 他クラブ例会臨時変更

●川崎 RC
　11 月 2 日 ･23 日 ･12 月 28 日 ( 木 ) 　休会

12 月 14 日⇒ 9 日 ( 土 )　年忘れ家族親睦会　点鐘 17：00
　横浜ベイシェラトンホテル＆タワーズ
●川崎マリーン RC
　11 月 2 日 ･23 日 ( 木 )　　休会
　11 月 9 日⇒ 11 日 ( 土 )　  地区大会参加
　11 月 16 日⇒ 15 日 ( 水 )    3RC 合同親睦例会
　　　　　　　　　　　　　 川崎日航ホテル
●川崎高津 RC
　11 月 2 日 ( 木 )　　　養護学校慰問　県立高津支援学校
　11 月 9 日⇒ 11 日 ( 土 )　 地区大会移動例会
　11 月 23 日 ･30 日 ( 木 )　休会
　12 月 21 日 ( 木 )　　　　 年末家族会　ﾎﾃﾙ ARU KSP
　12 月 28 日 ( 木 )　　　　 休会

●川崎麻生 RC
　11 月 3 日 ( 金 )　　祝日休会
　11 月 10 日 ( 金 ) ⇒ 11 日 ( 土 )　地区大会へ振替
●川崎百合丘 RC
　11 月 7 日⇒ 11 日 ( 土 )　 地区大会へ振替

3. 他クラブ会報の回覧　　川崎南 RC
4. 例会等の予定

　11 月 1 日 ( 水 )　休会
　11 月 8 日 ( 水 )　入会卓話 Part ②　米山元章会員
　　　　　　　　　例会前 11：15 ～理事会開催
　11 月 10 日 ( 金 )・11 日 ( 土 )　地区大会

委員会報告
佐久間馨 指名委員長

川崎北 RC 次期理事・役員候補者が発表されました。
齊木貴 ロータリー財団副委員長

来月はロータリー財団の月間になります。今年は 2 万 7000
円以上となっております。ひとり当たり 280USD/1 人なん
ですが、今のロータリーレートは 149 円ですので、日本円
で合計 2 万 6,820 円。非常にギリギリの金額となっており
ます。

大塚正一 クラブ会報委員長、地区公共イメージ委員長
① 先週の会報が配られておりません。卓話された防衛省の

土本さんの校閲がまだ終わっておりませんので校閲をい
ただき次第配信いたしますので御了解ください。

② 本日、映画のチラシを配らせていただきました。これは
川崎中原 RC の上野会員の会社で制作している映画です。
昨年は地区協賛という形で地区のロゴを入れさせていた
だきましたが、今回は恐怖映画なので協賛はできません
でした。お時間がありましたら、是非ご覧になって頂き
たいと思います。

③  10/22 に世界ポリオデーを地区で開催しました。戸川さ
んはじめ皆さんに来ていただきました。来年度もござい
ますので、クラブから多くの会員が参加いただけるよう
よろしくお願いいたします。

松山直樹 青少年奉仕委員長
10/28, 29 日の 2 日間、クラーク高等学校主催の横浜キャ
ンパスで文化祭があります。インターアクトクラブの部員
は 3 年生がほとんどで、新入生の入部は、ひとりだけでした。
来年からインターアクトがひとりしかいないと思ったら危
機的状態にあります。文化祭の時に新しいインターアクト
のメンバーに入部していただこうということで、3 年生が
インターアクトの活動報告などを一生懸命作ってます。是
非、皆さんにお時間を作っていただき、文化祭に顔を出し
ていただけると喜ばれると思います。よろしくお願いいた
します。

クラブフォーラム 社会奉仕委員会　半澤剛委員
本日のクラブフォーラムのテーマですが、「効果的なリーダー
シップ戦略」ということで、奉仕活動を進めるに当たり、「ひ
とりひとりがロータリアンらしいマインドを持つ」ということ
を認識していただきたいというフォーラムにしたいと思います。



本日 累計
ニコニコリポート 29,000 円 406,500 円
ニコニコボックス 0 円 84,000 円

各テーブルごとにテーマを分けて資料を配付してますので、各
テーブルごとにディスカッションをしていただいて、最後にそ
れぞれ発表して頂きます。

第 1 テーブル代表 松田会員：
「例会で、いつも一緒の席に座る派閥があり、他のみんなを無
視します。」というテーマについて意見交換をしました。
・座席をくじ引きなどで例会毎にシャッフルする。
・来場順にテーブルを決める。
・例会前に交流する場を設けて、交流する機会を作る。
・同じ委員会のメンバーが同じテーブルに座らない。
・会長が例会毎に指名する。
・テーブルを年齢別で割り振る。
というような意見が出ました。

第 2 テーブル代表 佐久間会員：
第 2 テーブル代表 佐久間会員：「非積極的な会員の何名かは
言うことだけは大きい人ですが、頼まれた時には何処かへ消
えていきます。」というテーマについて意見交換をしました。
・声を大きくというか、大きなことを言うということは、むし
ろ積極的ということではないか。
・出席が悪い会員を安易に退会させてしまうと会員数が減って
しまうので、出席率が悪いことによる会に与えるデメリット
はどこにあるのか、メリットとデメリットはどちらが大きい
のかを考える必要がある。
というような意見が出ました。

第 3 テーブル代表 野口会員：
「ある会員は何ヶものあいだ例会に出席していません。しかし、
クラブは出席を催促すると会員が退会してしまうのを恐れて
います。」というテーマについて意見交換をしました。
・義理で入会された方。
・そもそも最初から出られないという方。
・例会の内容や、他の会員と折り合いがうまくいかない。
など、出られないなりの理由がある。
・人間関係を求めてない方にとってはメリットがない。
・誰が声掛けをするかでも効果に違いがあるのではないか。
という意見もあった。
・ 出席率だけを考えるなら、出席意思がないなら退会していた

だくしか出席率を良くする方法はないのではないか。
・ 出席されなくても色々な費用負担が発生しているので、そう

いう点では会としてのメリットがあるんじゃないか。
という現実的な意見もありました。

第 4 テーブル代表 松下会員：
「2 名の会員が新会員をスポンサーするに依頼された時、彼ら
は、『会員の質が一番大切です。それをよく注意しなければ・・・』
と反論してきました。」というテーマについて意見交換をしま
した。
・質は最初から求める条件なのか。
・入ってから学ぶ点も多いのではないか。
・選考委員会というのが儀式的なものでお座なりになっている。
・ 先輩会員が、新会員のメイクアップで他クラブの例会に同席

するというような姿勢、思いやりが大切。
・ 新会員に対して、情報教育・研修を夜間に実施する。そして

仲良くなるということが重要。
というような意見が出ました。
男女差別からリスク管理にまで話が膨らみ、色々なディスカッ
ションができました。

第 5 テーブル代表 加瀬会員：
「ほとんどの会員が繁忙のためにクラブ活動に参加できない
というため、委員会のメンバーを埋めるのに苦労していると
会長は公表しています。」というテーマについて意見交換を

しました。
① 例会の参加率を上げることで問題を解決できるのではな

いか。
② 委員会の会合はウェブやハイブリッドで行ったほうが参

加しやすいのではないか。
というような意見がでました。

ニコニコリポート 朝山浩 副会場監督
帯谷昌充 会長、大塚正一 副会長、妻鹿琢生 幹事

本日は多くのゲストの皆様にお越しいただき、ありがとう
ございます。社会奉仕委員会のフォーラム、峯岸副委員長、
半澤さん他委員の皆様よろしくお願いいたします。

社会奉仕委員会、インターアクト仕委員会、研修委員会：
 半澤剛 君

本日はフォーラムの担当です。よろしくお願い致します。菅
沼さん、濱田さん、笠間さん、ようこそいらっしゃいました。

青少年委員会 : 松山直樹 君
今週末 10/28（土）・10/29（日）に、クラーク記念国際高
等学校 横浜キャンパスで、文化祭が開催されます。インター
アクトクラブの生徒さんがガンバッテいます。是非、顔を
出してあげてください。

米山記念奨学生委員会 : 波木井輝昭 君、小澤秀昭 君
米山へのご協力ありがとうございます。

ロータリー財団委員会 : 石坂想 君
来月、財団の月間です。皆様、ご協力をよろしくお願いい
たします。

武田信平 君
10 月 20 日、J リーグ第 30 節が行われました。相手は天皇
杯準決勝で戦ったばかりのアビスパ福岡。前半は 1 対 1 で
折り返し、後半先制されるも、交代選手が活躍し 3 点を叩
き込んで逆転勝利しました。ベテラン小林悠選手の活躍が
光りました。また、昨夜は ACL 第 3 戦、タイのパトゥムと
アウェーでの戦いが行われました。前半は 1 対 1 で折り返し、
後半 3 点を入れるも、不可解な PK で失点。そのまま終了
し 4 対 2 で勝利。その他にも理由不明のイエローが 2 枚出
されました。J リーグではありえないジャッジ、こういうと
ころが ACL の怖いところです。

武田信平 君
11 月 3 日、4 日の両日に日本アンプティサッカー選手権大
会が開催されます。3 日は中野島のフロンタウン生田で、4
日は富士見の富士通スタジアム川崎で行います。観客席が
設置されている富士通スタジアム川崎にお出で頂けると幸
いです。4 日の開始は 9:30、閉会式は 15:45 から行う予定
です。多くの方のご来場をお待ちしております。

豊見山徹 元会員
元会員の豊見山です。ご無沙汰しております。元気にして
いますか。ロータリー所業の異なる会員の集まりですが、
例会に出られればと願っています。よろしくお願いします。

柳沢信夫 君、戸川俊雄 君、洪征治 君、大部哲也 君
社会奉仕委員会クラブフォーラムご苦労様です。楽しみに
しております。

親睦委員会： 土田高記 君、横山芳春 君、武藤光司郎 君、
　　　　　　横山輝昭 君

昨日は 2590 地区のチャリティーゴルフに参加させて頂き
ました。青天のもとですがすがしくプレイができました。
大塚会員、米山会員、加瀬会員、川野会員とも親睦を図る
ことができました。ありがとうございました。

SAA： 高橋純司 君、丸山久 君、加瀬健史 君、朝山浩 君、
　　　峯岸雅宏 君

昨日は、米山会員、土田会員、加瀬で、地区ゴルフ大会で
大塚ノミニーの、前半 1 イーグルを含むパープレーを見届
けて参りました。


